

LA DISCUSIÓN

Fundado el 5 de febrero de 1870

Jueves 3 de julio de 2025. www.ladiscusion.cl

Año 155
N° 51.442



Ciudad. P5

En junio aumentó la cantidad de episodios críticos de contaminación en la ciudad

Persiste conflicto entre regantes del río Diguillín y la Dirección General de Aguas

El organismo público interpuso recurso de casación por la sentencia de la Corte de Apelaciones de Santiago, que dejó sin efecto la resolución que aumentaba, de manera irregular, de 22,6 a 33 m³/s los caudales para regantes de Biobío, perjudicando a los agricultores de Ñuble.

Economía. P10

Gremio de la Construcción valora Ley de Permisología, pero advierte que los efectos no serán inmediatos

Política. P9

Analizan la construcción de un baipás y doble vía en algunos tramos de la ruta a Yungay

El MOP contrató dos estudios: uno que evalúa la construcción de una variante interurbana en el tramo entre Pueblo Seco y Quiriquina, y otro para ampliar a doble vía del camino más peligroso de la región. Actualmente, se ejecuta un proyecto de reposición de toda la ruta, dividido en 14 etapas, de las cuales solo dos se han ejecutado.

Ciudad. P4

Comité Bicentenario inicia un nuevo periodo con énfasis en el Prich y Pladeco

Ciudad. P6

Exposición fotográfica "Postales de la cordillera y el mar" en la Sala Arte Mercado

Cultura. P13



Exceso de velocidad y consumo de alcohol son la principal causa de accidentes fatales en Ñuble

Fallecidos por accidentes viales bajaron un 20% este semestre, de 30 en 2024 a 25 durante los primeros seis meses de 2025.

Ciudad. P7